

## Urgence climatique dans la technopole Sophia Antipolis

Le succès est au rendez-vous du premier petit-déjeuner de l'association des Amis de la Fondation de Sophia qui affiche complet ce vendredi, à la médiathèque Colette, mais avec un replay disponible sur le site portail des médiathèques de la Casa. La nouvelle présidente, Janny Plessis, nous en dit plus sur les nouveaux projets de cette association, créée en 1969, pour accompagner la naissance et la reconnaissance de la technopole alors en projet.

« Lorsque nous avons relancé l'association en juin 2022, suite au décès de Pierre Laffitte nous étions trois membres actifs, aujourd'hui nous avons une trentaine de membres et ce n'est qu'un début. Notre but est de promouvoir toutes actions favorables au rayonnement de la technopole et à la poursuite des projets commencés par son fondateur, spécialement sur le dérèglement climatique. »

Thème de la matinée : Rapport du GIEC et COOP 28, de l'urgence climatique aux solutions dans la continuité des préoccupations du sénateur Laffitte ? « Durant les dernières années de sa vie, Pierre Laffitte, était très préoccupé, bien avant tout le monde par les changements climatiques et spécialement la montée inéluctable des



Nathalie Hilmi.

(Photo B. C.)

océans, il m'avait demandé de créer un Club des Citées Côtières lancé lors des célébrations des 50 ans de Sophia. Malheureusement l'épidémie de Covid a interrompu son développement que nous allons relancer maintenant. »

Une première intervenante de renom et un discours axé sur des solutions ? « Nathalie Hilmi, scientifique et économiste au centre scientifique de Monaco, est un des rapporteurs principaux du GIEC et revient juste de la COP 28 de Dubaï, mais elle a une approche des réalités très calme.

Elle sait de quoi elle parle, mais n'est pas anxiogène. Elle est passionnante et explique que la terre et spécialement les océans sont résilients et ont une capacité incroyable à résoudre les problèmes que les hommes ont provoqués. Il faut arrêter de produire du CO<sub>2</sub> et laisser faire la planète. »

Une formule petit-déjeuner conférence, déclinée au fil de l'année ? « Second rendez-vous le 8 mars, sur le rapport des femmes et de la Tech, à finaliser. Cette date coïncide avec la journée de la femme, alors il s'agira bien sûr de les

mettre en avant mais pas seulement elles. Et en septembre, autour d'un thème plus culturel ou scientifique. Ces conférences s'adressent à tous, sophilopolitains de cœur, ou ceux qui aimeraient l'être, ou à tous les autres.

D'autres projets ? « Un colloque au printemps, autour du climat appelé pour l'instant Journée Pierre Laffitte. Nous laissons les portes ouvertes à la diversité, à l'innovation, toujours dans un désir d'excellence et d'extrême qualité dans le choix des intervenants. »

B. C.